

Fecha <b>23.06.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

Las señales de sobreexplotación del recurso son claras, afirma

# Exhorta CDHDF al GDF a atender problema de distribución del agua

Álvarez Icaza llama a la revisión de la política tarifaria del líquido

**CÉSAR AGUILAR**

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Emilio Álvarez Icaza, exhortó ayer a las autoridades del Gobierno local a atender con prontitud el problema de la sustentabilidad del agua, pues de no atenderse puede generar nuevas crisis y escenarios de inseguridad política, social y económica.

Durante su participación en el foro El Derecho Humano al Agua en la Ciudad de México, el ombudsman capitalino resaltó que las señales de sobreexplotación del recurso son claras, por lo que llamó a la revisión de la política tarifaria del agua, porque en la actualidad quien menos tiene es quien más paga.

Álvarez Icaza repudió que la revisión de las tarifas esté subordinada a la agenda político-electoral, por lo que aseguró que en la capital del país está en entredicho el Derecho Humano al agua. "Si no se atiende el problema de sustentabilidad del agua puede generar nuevas crisis y escenarios de inseguridad política, social y económica. Nos va a salir mucho más costoso no atender el problema del agua en su dimensión global y local", subrayó.

Señaló que de cada tres litros del líquido que entran al Distrito Federal, uno se pierde por fallas en la red de



agua potable y casi la mitad en las instalaciones domésticas. "Es importante hacer un llamado porque la gotera está en el grifo, en el lavadero; la suma de todo eso es casi la mitad de lo que se pierde en la ciudad".

A su vez, la secretaria de Medio Ambiente del Gobierno capitalino, Martha Delgado, dijo que se va a insistir a la Asamblea Legislativa en la reestructuración en la tarifa del agua, con un incremento de hasta 2.5 por ciento.

Si no se atiende el problema de sustentabilidad del agua puede generar nuevas crisis y escenarios de inseguridad política, social y económica"

**Emilio Álvarez Icaza**  
Presidente de la CDHDF

